

## Aprender para una paz duradera



Para más información, consulta nuestra web y nuestras redes:

# Día Internacional de la Educación

**24 enero 2026**

## Qué es el Día Internacional de la Educación

La educación es un derecho humano, un bien público y una responsabilidad colectiva. La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 24 de enero Día Internacional de la Educación, en celebración del papel que la educación desempeña en la paz y el desarrollo.

<https://www.unesco.org/es/days/education>

Sin una **educación de calidad, inclusiva y equitativa** para todos y de oportunidades de aprendizaje a lo largo de toda la vida, los países no lograrán alcanzar la igualdad de género ni romper el ciclo de pobreza que deja rezagados a millones de niños, jóvenes y adultos. En la actualidad, **250 millones de niños y jóvenes están sin escolarizar y 763 millones de adultos son analfabetos**. Su derecho a la educación está siendo violado y es inaceptable. Es hora de transformar la educación.

El Día Mundial de la Educación (oficialmente Día Internacional de la Educación) se celebra cada 24 de enero, fecha establecida por la ONU para destacar el papel de la educación en la paz y el desarrollo sostenible, y para **2026 se enfocará en los jóvenes como agentes de cambio para transformar la educación globalmente**, un llamado a la acción ante la falta de acceso a la escuela de millones de niños y adultos

## Día Internacional de la Educación desde AELFA-IF

La labor de la **investigación** y de los y las **logopedas** es crucial para contribuir a mejorar la calidad de vida, de la comunicación, lenguaje, habla, voz, audición y funciones orales no verbales que garanticen los derechos de toda persona, incluido el **DERECHO A LA EDUCACIÓN**.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de educación, comunicación, salud y calidad de vida para garantizar los derechos de todas las personas en todos los entornos**.